

Indígenas juegan su último recurso legal en defensa del Tipnis

Los sectores que defienden el Territorio Indígena y Parque Nacional Isiboro Sécuru (Tipnis) han interpuesto su último recurso legal interno al presentar el amparo constitucional ante el Tribunal Departamental de Justicia de Chuquisaca; sin embargo, esta instancia derivó ayer la causa a la Sede de Gobierno al declararse incompetente de jurisdicción.

Mientras el tema legal se define, el proceso de consulta avanza con la coordinación entre los ministerios de Obras Públicas, de Medioambiente y el Tribunal Supremo Electoral (TSE) y se prevé su inicio para este domingo, cuando los

delegados acreditados ingresen a la comunidad de Oromomo, una de las 69 dentro de la reserva natural y que son habitadas por los pueblos chimanes, yuracaré y mojeño-trinitarios.

Por su parte, sectores sociales, representantes de prensa, políticos opositores, Defensoría del Pueblo, juristas y analistas sugieren que la consulta sea postergada hasta encontrar consensos con los pueblos originarios de Tierras Bajas, así como lograr la concertación exigida por el fallo emitido por el Tribunal Constitucional Plurinacional.

Inf. Págs. 4 y 5, 1er. Cuerpo

Cotel tiene la soga en el cuello con multa de ATT

La Autoridad de Transporte y Telecomunicaciones multó con Bs 72 millones a la Cooperativa de Teléfonos (Cotel), ante la situación presentada, el presidente de Consejo de Administración, Emilio Gutiérrez, aseguró que la telefónica está "estrangulada".

También dijo que el pasado martes se efectuó una reunión informativa entre el Presidente de la cooperativa y los trabajadores para definir cuáles serán las determinaciones que se tomen, de común acuerdo, en defensa de esta institución.

Las cuentas de la entidad fueron congeladas y la apelación para el pago de las mul-

tas exigidas por la ATT se encuentran en el Tribunal de Justicia (Suce).

Gutiérrez aseguró que los 153.000 socios afiliados no merecen que se haga desaparecer su cooperativa y al menos mil trabajadores se quedarían sin empleo.

En tono de descargo, la actual autoridad de Cotel aseguró que la administración retomó procesos penales al ex presidente del Consejo de Administración, Jorge Paco Marín y otros ex y algunos actuales directivos por falsedad ideológica y material.

Inf. Pág. 2; 2do cuerpo

Fiscales podrían convocar a declarar a titular de YPFB

Cerca a medio centenar de carpetas con información sobre los procesos de contratación de los proyectos de construcción de las Plantas de Separación de Líquidos de Río Grande y Gran Chaco fueron entregadas ayer por Yacimientos Petrolíferos Fiscales Bolivianos (YPFB) a la Fiscalía de Santa Cruz.

En ese entendido, la comisión de fiscales encargados de investigar el nuevo caso de corrupción en YPFB podrían convocar a declarar al presidente de la estatal petrolera, Carlos Villegas, en caso de que se requiera aclaraciones respecto a la documentación del proceso de construcción de las plantas separadoras de

líquidos Río Grande y Gran Chaco.

Se informó que el proceso de investigación continúa su curso en la ciudad de Santa Cruz, la comisión de fiscales se encargan de analizar 49 carpetas que contienen documentos del proceso de contratación de las plantas separadoras de líquidos.

Por su parte, Carlos Villegas dijo que declinar a la Presidencia de la estatal petrolera sería asumir una actitud desleal con su persona y con más de 1.000 trabajadores de YPFB que contribuyeron con su aporte para que esta empresa sea la número uno del país.

Inf. Pág. 2, 3er. Cuerpo

Argentina aún llora a Evita Perón

Los argentinos recordaron ayer a Eva Duarte, "Evita", una figura mítica del peronismo que ha recobrado plena vigencia bajo la presidencia de Cristina Fernández y en medio de las graves divisiones internas del justicialismo.

Las distintas familias peronistas conmemoraron ayer la fecha por separado con actos en todo el país. Cristina Fernández eligió la provincia de Buenos Aires para asegurar, ante decenas de miles de personas, que su Gobierno retomó el legado de Evita que, dijo, es "eterna, irrepetible y única".

También el líder de la mayor central sindical del país, Hugo Moyano, encabezó un homenaje a Evita en el que subrayó su "humildad" en contraste con la "Guaraní".

Inf. Pág. 7, 4to. Cuerpo



UNA MUJER VISITA LA TUMBA DE EVITA PERÓN EN EL CEMENTERIO LA RECOLETA EN BUENOS AIRES (ARGENTINA).

La Asamblea cruceña definirá si despide o no a gobernador Costas

• Hoy se define en Santa Cruz la suspensión del Gobernador y la nominación de un interino o se remite el caso a la Comisión de Constitución. Frente Amplio espera sumar 17 de los 25 votos.

La bancada del Movimiento al Socialismo (MAS) en la Asamblea Legislativa Departamental intentará darle el golpe de gracia al gobernador cruceño Rubén Costas, quien está convencido de contar con los votos suficientes y el apoyo de la población que se mantiene en alerta.

La votación de los cinco miembros de la bancada indígena marcará la línea en la reunión a cumplirse hoy desde las

10.00. De los 25 asambleístas el Frente Amplio espera contar con 17 de los 25 votos.

Los integrantes de la bancada de los verdes sostuvieron reuniones permanentes con los cinco asambleístas indígenas y con los disidentes Javier Limpías y Jorge Santestevan, quienes se convirtieron en los más duros de convencer.

El argumento esgrimido por los verdes es mantener el último bastión de la oposi-

ción en el país para frenar al partido gobernante que logró desbancar a las autoridades de Beni, Tarija y Pando.

La Bancada del MAS tiene definida su posición que parte de la suspensión de Costas y la nominación de un interino, para ello necesita los votos de los cinco representantes indígenas y de Santestevan.

Inf. Págs. 4; 1er. cuerpo



LA LLAMA OLÍMPICA QUE PORTA SAMÁN JAFAR RECORRIÓ LOS BARRIOS LONDINENSES DE HAMMERSMITH, FULHAM, KENSINGTON Y CHELSEA, ADEMÁS DEL PARQUE HYDE PARK, EN EL DÍA PREVIO A LA INAUGURACIÓN DEL MÁXIMO ACONTECIMIENTO DEPORTIVO DEL PLANETA.

Londres es el centro del mundo desde hoy

Los Juegos Olímpicos 2012 levantarán oficialmente el telón hoy con la ceremonia inaugural, momento cumbre de cada edición, que convertirá a Londres en el centro del mundo, con un espectáculo que homenajeará las esencias británicas.

Parte del mismo permanece en secreto y se develará en el

gran momento, ante 1.000 millones de telespectadores y 80.000 personas en un estadio lleno en el que también estarán 120 jefes de Estado y de gobierno, con la reina Isabel II como la encargada de declarar inaugurados los Juegos.

El espíritu olímpico está presente en todas partes, en calles, plazas y tiendas.

Muchos londinenses y decenas de miles de visitantes viven con excitación el momento, pero para algunos no todo es una fiesta, sobre todo por los problemas en el transporte público y las aglomeraciones.

"Espectacular", "nunca he visto nada parecido", "me ha hecho llorar", eran algunos de

los comentarios de miles de personas después del reciente ensayo de la ceremonia inaugural de los Juegos Olímpicos. Acto seguido, cuando los medios intentaban saber los detalles, los asistentes respondían con la misma frase: "Voy a mantener el secreto".

Inf. Suplemento Deportes

Aurora y Oriente vencen en Copa Sudamericana

Los planteles bolivianos sumaron anoche en su debut sus primeros puntos en la Copa Sudamericana. Aurora de Cochabamba venció 2-1 al uruguayo Cerro Largo, con tantos de Ronald Rodríguez a los 40 y Vladimir Castellón a los 64. El descuento lo hizo Santiago Barboza a los 84 minutos. Entretanto, en Asunción, el cuadro cruceño de Oriente Petrolero sorprendió al vencer 1-0 a Guaraní.

Inf. Suplemento Deportes



EL JUGADOR DE GUARANÍ CARLOS HIDALGO (D) DISPUTA EL BALÓN CON MARIANO BRAU (I), DE ORIENTE PETROLERO, EN EL ESTADIO ROGELIO LIVIERES DE ASUNCIÓN (PARAGUAY).

NO RESPETAR EL ESFUERZO Y EL TRABAJO, ES PONER EN RIESGO EL FUTURO DEL PAÍS.

Hoy se cumplen...

696 DÍAS

...desde que se expropiaron arbitrariamente las acciones que Soboco compró legalmente en Fancesa. Los responsables de este abuso, aún no han determinado el monto de la indemnización y no han pagado un solo centavo.



Sólidos Cimientos para Bolivia